





再出発の年になりますよう心 れ、新たなお気持ちで新年を

ています。 社会的な環境も厳しさを増し 日本経済の競争力の低下など 金融不安や国の莫大な借金、 激化していますし、世界的な 気象現象などの自然環境が

昨年の地震津波に被災され

に入りました。 しい時代、自ら努力する時代 地域社会も他力本願では難

します。 月が厳しい時代の幕開けであ ることをしっかりと認識いた 私は、平成二十四年のお正

残らない一年にいたします る山武市をめざして、悔いの として、誰もが幸せに暮らせ その上で、市政を預かる者

> たしましょう。 まのお力が必要です。共に汗 武市の未来を築くために皆さ の苦難の時代を乗り越えて山 を流して、素晴らしい年にい 人公でいらっしゃいます。こ 市民の皆さまは、|地域の主



山武市議会 議長 萩原 善和

甲し上げ を内閣総理大臣をはじめ防災担煙やかに ねた道路整備を要望する意見書成二十四 十九里浜沿岸に、減災機能を兼

新春のご挨拶と申し

ました。
「絆」について、改めて実感ししてくださり、人と人との国各地から、多くの人が支援を国各地から、多くの人が支援を国のでは、

そのようななか、七月に行われたサッカー女子ワールドカッオと三ジャパン。私たちに多くのる望と感動を与えてくれました。なでしこジャパン。私たちに多くの情ができるような山武市づくりをしていきたいと思います。

を尽くしてまいります。 声を市政の各分野に十分に反 声を市政の各分野に十分に反 は話を守るためにも、皆様の

本年も、市政ならびに市議会に対し、昨年にも増して温会に対し、昨年にも増して温会に対し、市民の皆様のご健勝すようお願い申し上げますととご多幸を心から祈念いたしますととがある。



いております。山武市議会とい

は、依然として厳しい状況が続市政を取り巻く社会経済情勢